



La lettre d'information de Vive le Vélo

Mars 2014

Bonjour à tous,

Deux informations principales sont développées ce mois-ci :

- en cette période pré-électorale, le **questionnaire sur le développement du vélo à destination des candidats** a été rendu public en début de semaine (plus d'informations ci-dessous),
- nous organisons une **réunion d'informations sur le projet de carte interactive des aménagements cyclables** le 15 avril prochain. Merci de vous inscrire avant le 07 avril (pour une raison de places).

Le questionnaire aux candidats

Nous avons interrogé les candidats aux élections municipales de La Rochelle et des communes périphériques sur leurs projets concernant la place du vélo dans la cité.

Nous vous présentons la démarche et le résultat **dans un article de notre site Internet**, où vous pourrez télécharger 3 documents :

- la présentation du sondage aux candidats,
- les réponses reçues,
- notre analyse des réponses.

15 candidats sur les 25 interrogés ont répondu à notre questionnaire.

Les candidats accueillent très favorablement le vélo, dont l'image s'améliore d'année en année. La plupart des candidats ont lu dans les journaux la

pollution catastrophique des grandes villes françaises ces derniers jours, et l'espoir qui en découle d'une place plus large à faire au vélo.

Les résultats ont été présentés à la presse mardi dernier.

Cela TV a fait un reportage sur les résultats du questionnaire, dans son journal télévisé du 19 mars. Vous pouvez [le visionner ici](#).

Sud-Ouest a fait un court article le 19 mars également, mais le contenu ne reprend que partiellement les résultats et détourne la tournure d'ensemble des réponses, qui est très favorable au vélo. De plus, la légende de la photo évoque la circulation des vélos sur les voies de bus alors que la photo montre un double sens-cyclable... Visiblement, le journaliste n'est pas très au fait des aménagements en faveur du vélo ! [Voir l'article ici](#).

Le projet de carte des aménagements cyclables

Pour lancer officiellement le projet, nous organisons une réunion d'information. Tous les adhérents et sympathisants sont invités à participer, les informations seront accessibles à tous, même aux néophytes !

La date a été fixée au **mardi 15 avril, de 18h30 à 20h, au cyberlocal de l'école Dor** (24 rue Saint Jean du Pérot à La Rochelle).

L'objet de cette réunion est de présenter le projet de carte interactive des aménagements cyclables, qui sera basée sur l'outil OpenStreetMap. Ce sera aussi l'occasion de discuter de la manière dont on peut évaluer les aménagements cyclables existants.

Merci de vous inscrire à l'adresse vivelevelo17@free.fr avant le lundi 07 avril car les places sont limitées !

Et toujours... quelques actualités vélo !

- Au début du mois, le ministère des Transports a annoncé une série de mesures dans le cadre du PAMA (plan d'action en faveur des mobilités actives). La FUB salue les avancées mais mesure le chemin à parcourir.

[Lire l'article](#).

- Poitiers a inauguré le mois dernier son viaduc entièrement réservé aux bus, vélos et piétons.

[Lire l'article](#).

- Un atelier vélo itinérant qui vient à la rencontre des clients.

[Lire l'article.](#)

Pour les personnes qui souhaitent adhérer à l'association, ça se passe par ici :

<http://vivelevelo17.free.fr/spip.php?article57>

Merci de votre soutien !

////////////////////////////////////

Vous voulez partager une actualité ? Nous faire part d'une proposition ? Nous signaler un point noir sur les aménagements et signalisations cyclables, agrémenté de photos ? N'hésitez pas, envoyez-nous un mail ou contactez par téléphone un des membres du bureau.

Toutes les informations sont sur notre site Internet : <http://vivelevelo17.free.fr/>

Et n'oubliez pas, faites du vélo !

Notre adresse postale :

Vive le vélo
24, rue saint-Jean du Pérot
17000 LA ROCHELLE
France

[Transférer à un ami](#)
